

Fecha 28.04.2015	Sección Nación	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

¿Será?



Vanessa Rubio

El aumento en el flujo de migrantes menores no acompañados hacia Estados Unidos sigue siendo un tema que preocupa a las naciones centroamericanas. De hecho los viceministros de Relaciones Exteriores de Guatemala, Honduras y El Salvador están de visita en nuestro país para estrechar la colaboración con la cancillería mexicana en la atención a este grupo vulnerable. Por México la coordinación corre a cargo de la subsecretaria para América Latina y el Caribe, **Vanessa Rubio**, quien se reunirá mañana con los diplomáticos centroamericanos para evaluar los avances de la estrategia.



Mauricio Audirac Murillo

No es de extrañar la denuncia de un presunto desvío de 500 millones de pesos para programas sociales en Veracruz, práctica común en esa entidad, famosa entre sus habitantes por la indiferencia de sus autoridades a los reclamos por la quiebra financiera estatal y el desvío de recursos del erario. Fuentes veracruzanas aseguran que la Auditoría Superior de la Federación tiene conocimiento de que algunos funcionarios de la Secretaría de Finanzas están sustrayendo información de las computadoras que pudiera comprometer a **Mauricio Audirac Murillo**, ex titular de esa dependencia. ¿Será?



Gerardo Gutiérrez Candiani

Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del **Consejo Coordinador Empresarial**, dio en el clavo al exigir a los congresos locales y gobernadores que no se retrase innecesariamente la instrumentación del recién aprobado Sistema Nacional Anticorrupción. La iniciativa privada presiona por varios flancos, pues ya otras voces críticas como las de **Juan Pablo Castañón**, presidente de Coparmex, y **Rodrigo Alpiñar**, de la Canacindra, han destacado la urgente necesidad de fortalecer el Estado de derecho como requisito indispensable para impulsar el crecimiento económico y aprovechar las reformas estructurales.



Fecha 28.04.2015	Sección Nación	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------



Ildefonso Guajardo

La Secretaría de Economía, que encabeza **Ildefonso Guajardo**, está revisando una posible apelación al acuerdo azucarero entre México y Estados Unidos que evitó el cobro de aranceles a ingenios mexicanos para la zafra de este año. La querrela fue enviada al gobierno federal estadounidense por dos ingenios inconformes con la exportación de azúcar mexicana a ese país, y piensan denunciar nuevamente a México por presunto caso de comercio desleal. Los ingenios estadounidenses buscan impedir el paso a azucareros mexicanos. Será interesante ver la reacción de las autoridades mexicanas.